



Посольство Индии

ПРЕСС-РЕЛИЗ

Сегодня в Бишкеке в бригаде спецназа Национальной гвардии Кыргызской Республики открылись 8-е совместные индийско-кыргызские учения сил специального назначения «Канджар». Впервые инициированные в 2011 году двухнедельные учения посвящены высокогорью, горам и борьбе с экстремизмом.

2. Командующий Национальной гвардией КР Е.П. Полковник Эргешов Талантбек в своем вступительном слове высоко оценил стойкость военнослужащих обеих стран к высокогорью, их дух товарищества и оперативную совместимость.

3. Напоминая о цивилизационных связях между Индией и Кыргызстаном, посол Е.П. Г-н Алок А. Димри приветствовал индийский контингент, участвующий в учениях, и отметил их роль в качестве моста в продвижении общего горного и кочевого наследия двух народов.

4. По случаю торжества был проведен торжественный парад вместе с демонстрацией оборудования и оружия, а также посещением тренировочной площадки и казарм.

Бишкек,
Кыргызская Республика

16 Апреля 2021 г.



Embassy of India

PRESS RELEASE

The 8th India-Kyrgyz Joint Special Forces Exercise “*Khanjar*” was inaugurated today at Special Forces Brigade of National Guards of Kyrgyz Republic in Bishkek. Initiated first in 2011, the two-weeks long Exercise focusses on high-altitude, mountains and counter-extremism.

2. Commander of Kyrgyz National Guards, H.E. Colonel Ergeshov Talantbek, in his opening remarks, commended high-altitude resilience of the two personnel and their camaraderie and interoperability.

3. Recalling India-Kyrgyz civilizational bonds, Ambassador H.E. Mr Alok A. Dimri welcomed the Indian contingent for the Exercise and felicitated their role as a bridge in promoting shared mountain and nomadic-heritage of the two peoples.

4. A ceremonial parade graced the occasion alongwith a display of equipments & weapons and a visit to the training arena and barracks.

Bishkek,
Kyrgyz Republic

16 April, 2021